

## Empleo y Economía: Propuesta de slogan para las políticas neoliberales del Gobierno Cospedal

### El hambre aguza el ingenio

Lola Santillana  
Secretaria de Empleo  
CCOO Castilla-La Mancha

Esta semana hemos escuchado declaraciones de la Consejera de Empleo y Economía, secundada por el portavoz del grupo parlamentario del PP, que ponen de manifiesto la indefensión de los ciudadanos y ciudadanas de Castilla-La Mancha frente a la ignorancia, la desfachatez y las patrañas de quienes nos gobiernan. Se pueden permitir decir cualquier cosa, sin conocimiento y sin fundamento, y además sentar cátedra.

Comisiones Obreras espera siempre rigurosidad y transparencia de nuestros gobernantes; y así se lo hemos tenido que reclamar en numerosas ocasiones a nuestra consejera de Empleo; que lo es además de Economía, lo cual parece presuponer un buen conocimiento de los números y de las cuentas -si bien la consejera desmiente constantemente tal presunción y confunde a menudo ocho con ochenta y la tasa de paro con la tasa por aparcar.

En esta ocasión -quizá conscientes de la menguante credibilidad de la consejera dada la pésima evolución de las materias de su competencia- se ha añadido al barullo de cifras y letras el portavoz del grupo parlamentario del PP en las Cortes de Castilla-La Mancha, señor Cañizares junior. Ambos han regado la región con una misma patraña.

No hay mayor fracaso de las políticas del PP que la constante destrucción de empleo.

Hasta el FMI advierte ahora de las consecuencias nefastas de esas políticas para la actividad económica y el empleo.

Lejos de frenar la sangría de puestos de trabajo y el cierre de empresas, la Reforma Laboral de Rajoy/CEOE la ha alentado y facilitado: los números cantan. Y, en nuestra región, gritan, lloran, claman al cielo. Cien parados más al día desde que Cospedal está al frente.

Pero a la consejera de Empleo las penas ajenas le traen al paio; y esta semana se ha puesto a sí misma el incensario; y Rajoy el Botafumeiro.

La consejera salió al ruedo para vender de una tacada las bondades de la Reforma Laboral de Rajoy y sus propios 'éxitos' en Castilla-La Mancha.

Citó como prueba el número de contratos indefinidos realizados en la región desde que, el pasado mes de febrero, entró en vigor la Reforma Laboral.

Pues bien: tal cifra es un 10,4% inferior a la registrada el año anterior. Esto no lo dijo la señora Casero, como tampoco dijo que ella misma derogó las ayudas a la contratación indefinida que había en CLM.

Para completar el florilegio, y dado que la Reforma Laboral de Rajoy incluye, entre otros extravíos, un tipo de contrato llamado "de emprendedores" (léase: barato, subvencionado y con despido gratis), va la señora Casero y dice que el gran éxito de este tipo de contrato prueba las

bondades de la Reforma Laboral; y que los datos sobre su amplia utilización en Castilla-La Mancha son razón para que quienes habitamos esta región miremos el futuro con optimismo.

¡Pues apañados vamos! Porque, además de maloliente, el contrato de emprendedores es un material muy escaso en Castilla-La Mancha; donde, desde que existe, apenas supone un 0,4% de todos los contratos realizados.

De 'contrato de emprendedores' a 'Ley de Emprendedores', y tiro porque me toca.

Lejos de moderar su entusiasmo, la consejera se adornó en la suerte y presumió también, una vez más, de sus propios programas de fomento del emprendedor (que, con otro nombre y mucho menos presupuesto, no son más que una burda copia de los que ya había.)

¡La de desilusiones que están provocando la 'Ley de Emprendedores'! Llega el potencial emprendedor o la potencial emprendedora a informarse o a solicitar las ayudas disponibles... y se les cae el alma a los pies.

Porque mientras la consejera exhibe su júbilo, los servicios de su consejería remiten cartas a los solicitantes denegando cualquier ayuda por falta de presupuesto. (Para mayor sarcasmo, en el mismo sobre se incluyen folletos sobre las bondades de la ley de Emprendedores y el cariño que les tienen a todos Cospedal y su Gobierno)

Por su parte, se ve que Cañizares junior no está



entre los que acuden a informarse. Particularmente, no lo necesita, claro; y como portavoz de su grupo parece creer que tampoco tiene por qué. Le basta con los folletos. No vaya a ser que la realidad le estropee el discursito.

Lo de Cañizares junior es de traca; porque además confunde la Ley de Emprendedores de CLM con el contrato para emprendedores de la Reforma Laboral; y en su cacumen todo es uno, y todo es bueno; y olé.

Les vamos a pedir por favor a ambos: primero, que dejen de engañar. Y segundo, que dejen de manosear la palabra 'emprendedor', porque la están convirtiendo en un trapo, en un vocablo detestable.

Nos atrevemos a solicitárselo porque, para este sindicato, los emprendedores siempre han sido fundamentales para la creación de empleo; personas a las que los gobiernos, las administraciones públicas, deben mimar, orientar, impulsar y apoyar.

Las políticas del PP, la farfolla del PP, y la realidad que entre unas y otras está construyendo el PP, van en otra dirección.

El PP se deshace en alabanzas, pero si algún emprendedor espera ayudas, necesita apoyo, entonces es que es un mal emprendedor que sólo merece desprecio.

Así que, ya saben: el hambre aguza el ingenio. Lo demás son 'mamandurrias'.